

La intención es que Colombia cuente con escenarios de formación académica en materia campesina.

Teniendo en cuenta que las zonas rurales colombianas han sido las más golpeadas por el conflicto armado, desde hace un par de meses se vienen diseñando unas escuelas de formación agraria para fomentar el desarrollo del campo y que ayuden a consolidar un escenario de paz en el país. La intención es tener la primera este mismo año.

Estas instancias académicas se vienen trabajando con el Gobierno de Francia y, precisamente, este lunes se firmará un acuerdo entre Colombia y ese país para poder desarrollar este tipo de proyectos y que se conviertan en escenarios tangibles para la consolidación del posconflicto.

Lo que se quiere es que el campesino colombiano, como lo hacen los trabajadores rurales franceses, cuenten con espacios de formación académica especializados en los temas que los ataún diariamente y que, a su vez, los motive a permanecer en sus tierras y a no abandonarlas para buscar oportunidades en las ciudades.

El tema será concretado en un encuentro entre el presidente Juan Manuel Santos y su homólogo francés, François Hollande, en el marco de una visita oficial que el mandatario colombiano realiza a París.

«Esto es de cara al postconflicto y este mismo año tendremos una escuela rural en Colombia, porque vamos a firmar acuerdos de cooperación en esta materia y visitaremos estas escuelas aquí en Francia para ver cómo funcionan», enfatizó en París el ministro de Agricultura, Aurelio Iragorri.

Sin duda la guerra que enfrenta desde hace más de 50 años Colombia está concentrada en las zonas rurales, por lo que el Gobierno de Santos se ha propuesto implementar medidas que permitan sacarlas del atraso y motiven a sus habitantes a no desplazarse hacia otras regiones.

La ministra de Educación, Gina Parody, aseguró desde la capital francesa que «hay que entender que el campo será el primer aliado de la paz y, por esa razón, vamos a llevar educación y tecnología a las zonas rurales».

Francia es un aliado estratégico de Colombia en el apoyo al proceso de paz, por lo que consolidar este proyecto es un paso más hacia la intención de potenciar el

Francia ayudará a implementar escuelas agrarias para el posconflicto

respaldo de la comunidad internacional al proceso de paz que se adelanta con las Farc desde hace más de 2 años.

www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/francia-ayudara-a-implementar-escuelas-agrarias-para-el-posconflicto/15142836